



En Corrèze, les sirènes reprennent du service !

lundi 6 novembre 2023, par [lpe](#)

Le Service Départemental d'Incendie et de Secours (SDIS) de la Corrèze a annoncé fin octobre sa décision de remettre en service la sirène dans les centres de secours du département. Cette expérimentation, qui débute avec le CIS Objat, vise à renforcer le lien essentiel entre les sapeurs pompiers et la population, tout en suscitant des vocations et en créant de l'émulation au sein des effectifs sapeurs-pompiers.

Générer du lien entre les Sapeurs-Pompiers et la population

" En rétablissant la sirène, nous cherchons à générer du lien entre les sapeurs-pompiers et la population. En diffusant des alertes sonores lors des interventions, nous souhaitons interpeller et de ce fait impliquer et sensibiliser davantage les habitants de la commune aux enjeux de sécurité civile.

En démontrant ainsi la fréquence des interventions, nous souhaitons démontrer l'importance du rôle des Sapeurs-Pompiers dans la protection des citoyens et des biens, et susciter des vocations au sein de la population.

Cette mesure vise à accroître la prise de conscience de la population concernant l'activité dévouée des sapeurs-pompiers. En rendant visible leur présence et leurs actions, nous espérons que les citoyens prendront davantage conscience des services rendus par ces hommes et femmes au service de la collectivité.

La remise en service de la sirène a également pour objectif de créer de l'émulation au sein des effectifs sapeurs-pompiers. L'alerte sonore symbolise l'appel à l'action et renforce le sentiment d'appartenance à une équipe solidaire et engagée. Cette émulation stimulera ainsi la motivation des pompiers, favorisant aussi une meilleure coordination et efficacité lors des interventions.

Cette démarche a également pour but de démontrer aux employeurs de SPV la fréquence et l'importance du travail accompli par les sapeurs-pompiers volontaires. Nous espérons qu'en faisant entendre la sirène lors des départs en intervention, les employeurs seront davantage associés et auront un sentiment de contribution à la sécurité de tous.

Un lien renforcé avec les entreprises et les collectivités signataires des conventions de disponibilité qui participent ainsi pleinement à l'effort collectif pour la sécurité des corréziens.

Les sirènes sont un symbole fort de sécurité et de confiance dans les services de secours. Leur présence physique dans les centres d'incendie et de secours et leur activation en cas d'urgence, renforcent le lien entre les sapeurs-pompiers et la population, rassurant ainsi les citoyens quant à leur capacité à faire face aux situations critiques.

En conclusion, au travers de cette expérimentation novatrice, le SDIS de la Corrèze espère que le rétablissement de la sirène dans les centres de secours contribuera à renforcer la synergie entre les sapeurs-pompiers et la population, tout en suscitant de nouvelles vocations et en valorisant l'engagement des pompiers volontaires et la contribution des employeurs."

Suivez l'actualité en Nouvelle-Aquitaine : <https://boutique.lepetiteconomiste.com>